



# snipat

Syndicat Indépendant  
des agents du ministère de l'Intérieur

**PROTOCOLE 2022**

## **ON MAINTIENT LA PRESSION**

Le SNIPAT a manifesté ce jeudi 25 avril 2024 à Vélizy-Villacoublay où se déroulait l'arrivée du relais de la flamme CRS.

Une perturbation révélatrice de ce qui pourrait se faire à l'occasion de l'arrivée de la flamme olympique **si les accords et engagements du protocole continuent d'être remis en cause par la technocratie.**

**ISS PATS, GOUVERNANCE, STATUT DES POLICIERS SCIENTIFIQUES  
LE SNIPAT NE TRANSIGERA PAS !**



## **ON NE LÂCHE RIEN !**